

KATA PENGANTAR

Tugas akhir menjadi salah satu pencapaian di masa kuliah, masa yang telah ditempuh penulis dalam kurun waktu hampir 5 tahun lamanya, melahirkan sebuah karya Tugas Akhir yang menjadi tolak ukur sebuah kelulusan, yang menjadi syarat yang harus dipenuhi sebelum dapat menyandang gelar Sarjana Desain. Syarat yang tentunya bukan hal yang mudah untuk dipenuhi. Tanpa ridhoNya, syarat dengan karya Tugas Akhir ini tidak dapat diselesaikan oleh penulis.

Puji dan syukur tak henti hentinya penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang tiada sehari pun lepas atas berkah, rahmat, nikmat dan hidayahnya yang telah diberikan kepada penulis, Terima kasih ya Allah, serta atas kehendakNya pun dapat menghadirkan pihak yang begitu mendukung, membantu dalam pengerjaan karya tugas akhir penulis ini. Untuk itu penulis juga turut berterimakasih kepada :

1. Kedua orang tua penulis, yang dengan setia mengangkat telfon ketika jarak menjadi pemisah, yang setia mendengar keluh kesah penulis yang akan selalu berbalas dengan semangat positif dan doa. Terima kasih ma, pa, semoga dengan terselesaikannya Tugas Akhir ini dapat memberikan secercah kebanggaan dan kebahagiaan, meskipun belum setimpal dengan apa yang telah kalian berikan. I am so grateful to have you both, ma, pa. love you much. Always.
2. Adik Fasha yang selalu begitu perhatian dengan mengirimkan chat “apa lagi Kak Ibah yang belum selesai?”, “apa itu render?”, “kalau menurutku...”, “kapan sidangnya?”, “goodluck sidangnya”. Apalah arti seorang kakak yang berhasil menyelesaikan tugas akhirnya tanpa celotehan dan support seorang adik dibelakangnya. Saranghaeyo Dongsaeng.

3. Pasa Ramdhaniel, sumber semangat yang secara langsung tidak hadir pada sidang akhir penulis namun secara tidak langsung hadir mendampingi di setiap lembar kerja penulis. Terimakasih untuk semua semangat, saran, aura positif, kesiapsediaan, keselaluadaan, ketulusan, kebaikan, dan semuanya, hehe Terimakasih.
4. Pak Haryotedjo, selaku pembimbing I, yang dengan sabar membimbing penulis selama setahun lamanya, yang dengan senang hati membagi ilmu tentang Panti Sosial Tresna Werdha dan lansia serta yang begitu setia berbagi pengalaman kepada penulis. Terima kasih banyak Pak Tri untuk waktu dan bimbingannya selama ini, saya memohon maaf jikalau karya Tugas akhir ini masih memiliki banyak kekurangan namun bapak masih sangat mengapresiasi dengan baik dan mempercayakan untuk menyelesaikannya. Terima kasih Pak.
5. Pak Rangga Firmansyah, selaku pembimbing II, yang selalu menjadi pengingat kami di group bimbingan, yang selalu memberi semangat dan mendorong agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik, yang menuntun kembali ketika saya hampir kehilangan arah. Terima kasih banyak Pak Rangga atas apresiasi, semua masukan jugabimbingannya, saya juga memohon maaf atas ketidaksempurnaan karya Tugas Akhir yang telah saya selesaikan pada akhirnya. Terimakasih Pak.
6. Geng Kontrakan & Divergent, Enny Dessy yang begitu setia menemani tidak tidur dengan membantu melengkapi kebutuhan Sidang Akhir penulis, Thank you Enny Dessy yang begitu tulus membantu hehe. Marsha Zena Lubis, yang selalu bertanya “udah siap bah?”, yang terus khawatir atas kelengkapan Tugas Akhir penulis, Thank you ca, semoga aca masih akan selalu perhatian, ehehe. Chaterina Melissa Lubis, yang meskipun penulis tidak dimasukkan ke dalam kata pengantarnya, tapi penulis masih dengan senang hati memasukan nama Chaterina, karena ketika jarak memisahkan (Chaterina sudah lulus duluan) masih selalu saling

mendoakan dan mengingat, iya kan ket? hehe Thank you Chaterina. Claudia Patricia, yang menjadi teman seperjuangan Studio Merancang sampai Tugas Akhir, yang selalu khawatir dalam hati tapi tetap memberi aura positif, yang selalu siap menenangkan dengan kata-kata “ngga papa, ibah bisa kok”, yang begitu sigap membantu kelengkapan sidang akhir penulis, yang tidak lama dari kelulusan penulis juga ikut menyusul dengan nilai yang sangat memuaskan, so proud of you Claudia, Thank you juga dong untuk semuanya hehe. Nurul Kalsum, yang menjadi teman SMA, yang menjadi teman rantauan, yang begitu mengerti susah senangnya menjadi perantau, yang begitu sabar menuruti keinginan penulis, yang begitu tulus membantu, yang begitu baik membantu membuat maket dengan sangat detail, Thank you Kalsum hehe, dan begitupun untuk Enny, Marsha, Chaterina, Claudia, Kalsum, thank you karena masih menjadi teman baik untuk penulis, penulis sangat berbahagia karena memiliki teman-teman seperjuangan kuliah yang sangat bisa dibanggakan dan sangat bisa diandalkan. Thank you guys, Thank you so much, tanpa kalian penulis pasti akan sangat pusing. Cepat nyusul dan lulus juga untuk yang belum! Sukses untuk kita semua!

7. Go-Food, yang begitu setia mendongkrak nafsu makan penulis ketika tak ada makanan yang dianggap menggiurkan lagi selama perancangan dan penulisan karya Tugas Akhir.
8. McD, yang dari awal hingga pasca sidang akhir masih setia mendampingi di dalam perut penulis, di pagi, siang, malam, maupun subuh hari. Thankyou McD dapat selalu diandalkan!
9. Bu Rizka Rachmawati dan Bu Aida Andrianawati selaku penguji, yang juga banyak memberi masukan, dan ikut melancarkan ketika sidang akhir penulis berlangsung. Terima kasih bu.

10. Teman-teman angkatan 13 Desain Interior Universitas Telkom, yang tetap saling mendukung meskipun di tengah kepusingan, kelelahan, ke-emosian, ke-riweuhan, kesedihan, kebahagiaan. Thank you guys untuk masa masa perkuliahannya!

11. Dan pastinya, akan kembali lagi kepada Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT, yang terustak henti-hentinya memberikan nikmat dan rahmat.